

好天のもと まちのみんなで

～地蔵祭り・秋祭り～

■発行：和田町タウンマネジメント協議会
 ■担当：高見沢実
 和田べんプロジェクト(坂崎)
 ■tel：045-339-4066
 ■mail：wadaben07@gmail.com

— 第95回目の協議会の概要 —

第95回協議会が9月17日(水)に開催されました。計11名が参加し、現在行われている取り組みに関する報告や、開催されたイベントについての報告がありました。

学生団体のワダヨコからは7月に行われた工作ワークショップや地蔵まつりへの出店に関する報告がありました。また、保土ヶ谷区社会福祉協議会からボランティアの募集について相談がありました。その他、町内会のお祭りや地域の防犯についての話し合いがなされました。

暑さに負けず 地蔵まつり開催!

今年も和田町の一大イベント地蔵まつりが8月23日(土)、24日(日)に開催されました!両日とも天候に恵まれ、夏らしい暑さのお祭り日和のなかで様々なイベントが行われました。猿回しや横浜FCの選手との交流会は多くの子供たちでにぎわい、ステージでのバンド演奏やのど自慢大会では皆足を止めて聴き入っていました。

商店街にいっぱい並んだ屋台にはどこも長い行列ができ、皆さん焼きそばをはじめとするお祭りグルメとビールで、いつもとは違う和田町商店を楽しんでいました。学生団体も古本カフェやホットク(韓国版おやき)の販売等を行って祭りを盛り上げました。

とても暑い中での開催となりましたが、商店街中が笑顔であふれ、大人にとっても子供にとっても夏の良い思い出となったかも知れません。来年の地蔵まつりが今から楽しみです!



のど自慢に耳を傾ける



賑わう屋台の様子

一足早く 町内会の秋祭り

9月13日(土)、14日(日)には和田町町内会の秋祭りが開催されました。恒例の神輿の運行や盆踊り大会は地蔵まつりに負けないほど賑わっていました。屋台では様々な食事が振る舞われ、ステージでは様々なパフォーマンスが行われていました。食や文化といった一足早い秋の訪れ感じさせるようなお祭りでした。



お囃子でもりあがる

一編集後記一

暑さも和らぎ、朝晩は肌寒く感じるようになりました。にぎやかなお祭りも終わって、少し落ち着いて物事に打ち込むのには良い季節です。読書にいそしんだり、映画を見てみたり、食を楽しむのも良いかもしれません。

季節の変わり目は風邪をひきがちなので、体調管理には気をつけるようにしたいですね^^



和田べん